



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

12^{ème} assemblée générale des établissements membres de l'UFA

La douzième assemblée des établissements membres de l'Université franco-allemande se tiendra les 26 et 27 mai prochains à la Hochschule Harz de Wernigerode.

L'ensemble des établissements membres se réuniront les 26 et 27 mai prochains afin, entre autres, d'élire le nouveau vice-président de l'UFA. Cette rencontre sera l'occasion de revenir sur les temps forts de l'année passée, d'aborder les objectifs de l'année en cours et de présenter les orientations stratégiques de l'UFA pour la prochaine décennie : mise en œuvre de l'Agenda 2020, doublement du nombre d'étudiants, doctorants, docteurs et chercheurs, internationalisation et diversification des sources de financement, développement de partenariats avec le privé et politique de fundraising. L'assemblée des établissements membres sera animée pour la première fois par M. Otto Theodor Iancu, président de l'UFA depuis janvier 2011. Dans le cadre de cet événement, une deuxième rencontre sera également dédiée aux responsables de programmes et experts de l'UFA qui seront invités à partager leurs expériences lors de différents groupes de travail.

Depuis trois ans à la tête de l'UFA, M. Pierre Monnet, actuel vice-président, est favorable au changement : « Je crois qu'il est bon que de nouveaux visages et de nouvelles idées s'attèlent à cette grande œuvre. » L'élection du nouveau vice-président français de l'UFA, qui prendra ses fonctions au 1er janvier 2012, aura lieu le 26 mai à 10h30 après une présentation des deux candidats.

Le 26 mai, les responsables de programmes de l'UFA seront également conviés à participer à différents groupes de travail thématiques portant notamment sur la gestion des programmes, la recherche, la conversion des notes entre la France et l'Allemagne etc. Le 27 mai, se réuniront ensuite des groupes de travail disciplinaires, dans les domaines des sciences économiques, des sciences de l'ingénieur, des sciences humaines et sociales, du droit et de la formation des enseignants.

**Assemblée des établissements membres de l'UFA / les 26 et 27 mai
Hochschule Harz – bâtiment 9 – AudiMax
Friedrichstraße 57- 59 / D-38855 Wernigerode**

L'**Université franco-allemande** est une institution binationale créée en 1997, à l'occasion du sommet franco-allemand de Weimar. Son objectif est de renforcer la coopération dans l'enseignement supérieur, la recherche et la formation de futurs chercheurs par le biais de doubles diplômes et de formations doctorales conjointes entre la France et l'Allemagne. www.dfh-ufa.org

Fondée en 1991, la **Hochschule Harz** est présente sur deux sites principaux dans le Land de Saxe-Anhalt: Wernigerode et Halberstadt. L'université compte 3 000 étudiants et propose une vingtaine de formations, alliant savoirs et compétences, dans 3 grands domaines : l'informatique, l'administration publique et l'économie/gestion. Membre du réseau de l'UFA depuis plusieurs années, la **Hochschule Harz** a développé un double diplôme de licence de management du Tourisme et des Loisirs en partenariat avec l'université d'Angers.

CONTACT PRESSE :

Elsa-Claire Élisée | +49 681 938 12 140 | elisee@dfh-ufa.org